

2015年11月1日 プレゼン教育学会  
「図解コミュニケーションでプレゼン教育に革命を！」 アンケート

目からウロコであった。  
独りよがりにならない図解  
手法を身につけたい。著書  
の回覧、参考になりました。

久恒先生のお話は、大変刺激的でした。図解  
せよ！ということで頭の中が整理できるの  
でしょうね。そしてその後他人に対して語る  
ことができる。当社の仕事や、各人の仕事に  
ついて図解のチャレンジをしてみます。

図解勉強になりました。  
フィンランド参  
考になりました。

図解の必要性を強く感  
じました。大変役に立  
つセミナーでした。

たった2分間の課題であったが非常に頭を使った。普  
段、仕事をする上で、いかに考えず、作業に取りか  
かっていた自分に気がついた。「中身をつくるのに図  
を使う」私自身の気持ちや生活ぶりを、今一度図にし  
て見直そうと思った。最後まで興味を持って聴くこ  
とができました。本当にありがとうございました。

とても楽しく聴かせて頂きました。  
ありがとうございました。

有意義で楽しい講演、あ  
りがありがとうございました。

プレゼンテーション力というと、テクニックを追求  
していたところ、「何を」が曖昧なまま伝えようと  
しても伝わるはずが無いことを明確にさせていただきました。  
フィンランドに関するプレゼンからは、  
教育の原点に戻れました。ありがとうございました。